



## 1人1台タブレット端末の活用 ～予測困難な時代を生き抜くために～

昨年度から導入されたタブレット端末ですが、新年度に入っても様々な場面で活用しています。

国のGIGAスクール構想に基づき、個別最適化された学び、創造性を育む教育をめざし、学校現場でも取り組みを進めています。タブレット端末を文房具の1つのようにして日常的に使うことで、子どもたちの多様な学びを支え、創造性を育み、予測困難な社会を自立的に生き、社会に参画するための資質・能力を育成していきます。

学校で行っている取り組みをいくつか紹介します。



### 6年生と1年生のタブレット交流

初めてタブレットを使う1年生のために、6年生がマンツーマンで、使い方を教えました。電源の入れ方、ログインの仕方などを教えました。

### 3年生理科「生き物をさがそう」

学校の周りで植物や生き物を見つけタブレットで撮影しました。その後、教室に戻って、タブレットを使って紹介しました。



### キーボードタイピング練習

休み時間やすき間の時間を利用して、タイピングの練習をしています。こうしたスキルを身につけることもタブレットを使いこなすうえで必要です。

## 学年懇談会をオンラインで行いました！

こちらでもタブレットを使った取り組みになります。Google Meet（グーグルミート）というビデオ会議システムを利用して、学年懇談会を行いました。4月27日、28日に予定していた参観日が中止になり、担任と保護者の皆さんとが顔を合やす機会がありませんでしたので、初の顔合わせということになりました。学校からは、各学年の4月の様子を伝えたり1年間の目標や方針について話したりさせていただきました。お忙しい時間帯ではありましたが、多くの保護者の参加があり、うれしく思いました。

初めての試みということもあり、学校側も手間取ったりうまく提示できなかつたりしたところもありました。そのあたりは、今後も研修を積みながら解消していきたいと考えています。

今後も一人一台のタブレット端末を児童の教育活動だけでなく、保護者の皆様と連携するツールとしても活用して行きたいと思っております。どうか、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 学校及びPTA行事の延期と中止について

兵庫県に緊急事態宣言が発令され、さらに5月31日までの延長が決定しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、次の5月以降の学校及びPTA行事を延期または中止といたします。

尚、これは、5月14日（金）時点の状況ですので、今後さらに変更になる場合があることをご了承ください。

- 【延期】
- ・PTA3年生自転車教室→7月31日（土）
  - ・5年生自然学校→2学期以降（実施内容検討中）
  - ・6年生修学旅行→2学期以降（実施内容検討中）
- 【中止】
- ・PTAリサイクル活動
  - ・教育相談
  - ・PTA心肺蘇生講習会
  - ・地区水泳

## 6月行事予定

日	曜	学校行事	下校時刻
1	火	プール清掃予備日 (5/28プール清掃)	1～2年14:45 3～6年15:35
2	水		一斉下校14:45
3	木		1～3年14:45 4～6年15:35
4	金		1～2年14:45 3～6年15:35
5	土		
6	日		
7	月		一斉下校14:45
8	火		1～2年14:45 3～6年15:35
9	水	交通安全教室	一斉下校14:45
10	木	オープンスクール	1～3年14:45 4～6年15:35
11	金	オープンスクール	1～2年14:45 3～6年15:35
12	土		
13	日		
14	月		一斉下校14:45
15	火	水泳学習開始	1～2年14:45 3～6年15:35
16	水	児童会行事	一斉下校14:45
17	木	校医検診	1～3年14:45 4～6年15:35
18	金		1～2年14:45 3～6年15:35
19	土		
20	日		
21	月		一斉下校14:45
22	火		1～2年14:45 3～6年15:35
23	水	個人懇談(4時間授業)	一斉下校13:20
24	木	個人懇談(4時間授業)	一斉下校13:20
25	金	個人懇談(4時間授業)	一斉下校13:20
26	土		
27	日		
28	月		一斉下校14:45
29	火		1～2年14:45 3～6年15:35
30	水		一斉下校14:45

- 備考
- ・7月16日 給食最終日
  - ・7月21日 一学期終業式
  - ・7月22日～8月25日 夏季休業日

### 通常時の下校時刻

- 月・水 一斉下校14:45  
火・金 1～2年14:45 3～6年15:35  
木 1～3年14:45 4～6年15:35

## 春の遠足

今年度は低・中・高学年に分かれて、午前中だけの遠足を行いました。

お弁当やおやつがなく、ちょっぴり残念な面もありましたが、どの日もお天気に恵まれ、楽しく過ごせたようです。



### 5. 6年生 熊野神社、今出親水公園

熊野神社では、はだか祭りや神社参拝の豆知識等を神主さんや地域の方に教えていただきました。親水公園では川に入って遊んだりアスレチックをしたりして楽しむことができました。



### 3. 4年生 芦田集学校（旧芦田小学校）

芦田集学校には、普段と違った遊具があり、みんな大はしゃぎでした。タイヤを転がして手が真っ黒になった子もいましたが、いい思い出をつくることができました。



### 1. 2年生 佐治ツアー （青垣小～遠阪川沿い）

2年生は1年生のお兄さん、お姉さんとして、歩き方や話の聞き方などのお手本になっていました。1年生にとっては長い道のりでしたが、一生懸命最後まで歩きました。帰ってきてからも学校で元気に遊びました。



学校ホームページもご覧ください。

<http://www.tamba.ed.jp/site/aogakishou/>



毎日の掃除も一生懸命がんばっています